

Hay Ayuda disponible para todos los elementos de este grupo. Haga clic en  en la parte superior del cuadro de diálogo y, a continuación, haga clic en el elemento acerca del que desee información.

Enumera las cuentas que hay configuradas en su PC.

Haga clic aquí para agregar una nueva cuenta.

Haga clic aquí para quitar la cuenta seleccionada de la lista.

Haga clic aquí para cambiar las propiedades de la cuenta seleccionada.

Haga clic aquí para importar una cuenta de Internet de Outlook Express.

Haga clic aquí para exportar una cuenta de Internet de Outlook Express.

Haga clic aquí para usar la cuenta seleccionada como cuenta predeterminada.

Especifica el nombre utilizado para referirse a esta cuenta en la lista de cuentas.

Especifica el nombre descriptivo asociado a su dirección de correo electrónico. Al enviar mensajes, este nombre aparece en el cuadro **De** de los mensajes salientes.

Especifica su grupo u organización.

Especifica la dirección de correo electrónico que se debe usar para enviarle correo a esta cuenta. La dirección de correo electrónico debe tener el formato nombre@organización, por ejemplo alguien@microsoft.com.

Especifica que desea que las respuestas a sus mensajes salientes se envíen a una dirección de correo electrónico distinta, que debe escribir aquí.

Por ejemplo, puede enviar los mensajes a través de la cuenta de correo electrónico llamada JRS@microsoft.com y especificar que las respuestas se envíen a JRSoto@msn.com.

Si no selecciona esta opción, las respuestas a sus mensajes de correo electrónico se enviarán a la cuenta de correo desde la que se han enviado.

Especifica si debe usarse esta cuenta de correo electrónico como cuenta predeterminada al enviar mensajes de correo electrónico.

Especifica si se debe incluir esta cuenta al comprobar si hay nuevos mensajes y enviar mensajes salientes.

Especifica que Outlook Express busca en los grupos de noticias a los que está suscrito siempre que comprueba si hay nuevos mensajes. El número de mensajes no leídos en esos grupos de noticias se muestra junto al nombre del grupo de noticias.

Especifica el servidor SMTP para los mensajes salientes. Puede obtener esta información de su proveedor de servicios Internet o del administrador de la LAN.

Especifica el servidor para los mensajes entrantes. Puede obtener esta información de su proveedor de servicios Internet o del administrador de la LAN.

Especifica el protocolo de correo que desea utilizar con el servidor de correo entrante.

Especifica si debe transmitir un nombre de cuenta y una contraseña o utilizar la Autenticación de contraseña segura para tener acceso al servidor.

Especifica que debe utilizar un nombre de cuenta y una contraseña para iniciar una sesión en este servidor.

Especifica el nombre de su cuenta. Normalmente coincidirá con la parte de su dirección de correo electrónico que hay a la izquierda del signo @.

Proporciona un espacio para que escriba la contraseña que le haya asignado su proveedor de servicios Internet. Por motivos de seguridad, en este espacio no aparecen los caracteres reales, sino que en su lugar se representan con asteriscos (*).

Especifica que puede utilizar la Autenticación de contraseña segura para iniciar una sesión en este servidor.

Si selecciona esta opción, es posible que se le pida que inicie una sesión al conectarse a este servidor.

Si se le pide un nombre de usuario y una contraseña, normalmente el proveedor de servicios o de contenido de Internet le facilitará esa información en el momento de suscribirse a esos servicios.

Especifica que Outlook Express recordará su contraseña.

Especifica que la conexión a este servidor se hace a través de una red de área local (LAN).

Especifica que debe conectarse manualmente a este servidor para poder enviar, recibir o actualizar mensajes.

Especifica que la conexión a este servidor se hace a través de Acceso telefónico a redes, utilizando un módem.

Enumera las conexiones de Acceso telefónico a redes configuradas en su PC.

Muestra la configuración de la conexión seleccionada de Acceso telefónico a redes.

Haga clic aquí para crear una nueva conexión de Acceso telefónico a redes.

Especifica si se debe terminar la conexión por módem cuando haya terminado de enviar y recibir mensajes.

Especifica el número de puerto del servidor de correo saliente (SMTP) al que se conecta. Normalmente, el número de este puerto será el 25.

Especifica el número de puerto del servidor de correo entrante al que se conecta. Normalmente, el número de este puerto será 110 para los servidores POP3 y 143 para los servidores IMAP.

Restaura los números de puerto de servidor predeterminados.

Especifica si se debe usar el protocolo de seguridad SSL (Secure Sockets Layer) al conectarse a este servidor. El administrador o el proveedor de servicios Internet al que corresponda el servidor especificará si el servidor requiere SSL.

Especifica cuánto tiempo se debe esperar una respuesta del servidor antes de dejar de intentar enviar o recibir mensajes de correo.

Si dispone de una conexión rápida con el servidor, desplace el control deslizante hacia **Corto**.

Si la conexión es lenta o el servidor está sobrecargado, desplace el control deslizante hacia **Largo** para dar al servidor suficiente tiempo para responder.

Especifica si se debe almacenar en el servidor una copia de todos los mensajes recibidos. Si su proveedor de servicios Internet no le permite guardar los mensajes en el servidor, aparecerá un cuadro de diálogo para informarle de ello.

Si desactiva esta casilla de verificación, los mensajes entrantes se eliminarán del servidor una vez descargados en su PC. Los mensajes salientes no se guardarán en el servidor, sino en su PC, si así lo ha especificado en su programa de correo.

Especifica si se deben eliminar los mensajes de correo electrónico que quedan en el servidor una vez transcurrido el número de días indicado.

Algunos proveedores de servicios Internet limitan el número de mensajes que pueden almacenarse en el servidor o no permiten guardar mensajes en él. Si desactiva esta casilla de verificación, es posible que el servidor quite automáticamente los mensajes después de un periodo de tiempo determinado o cuando se exceda el límite fijado.

Especifica que se eliminará del servidor un mensaje cuando lo elimine de la carpeta Elementos eliminados de su PC. Algunos proveedores de servicios Internet limitan el número de mensajes que pueden almacenarse en el servidor o no permiten guardar mensajes en él.

Especifica la división de los mensajes grandes, de forma que cada parte sea menor que el tamaño de archivo indicado. Algunos servidores antiguos no pueden procesar mensajes mayores de 64 KB. Si divide los mensajes grandes en otros más pequeños se asegura su correcta transmisión y recepción.

Especifica si se debe conectar automáticamente a este servidor siempre que inicie el lector de noticias.

Especifica el tiempo que hay que esperar una respuesta de este servidor antes de cancelar la descarga de grupos de noticias o mensajes de grupos de noticias.

Si dispone de una conexión rápida al servidor, desplace el control deslizante hacia **Corto**.

Si la conexión es lenta o el servidor está sobrecargado, desplace el control deslizante hacia **Largo** para dar al servidor suficiente tiempo para responder.

Cuando esta configuración está seleccionada, se restaura el formato predeterminado para enviar mensajes de noticias.

Especifique si desea enviar mensajes de noticias con formato HTML o como texto sin formato.

Especifica si se deben incluir las descripciones de los grupos de noticias al descargar la lista de grupos de noticias o nuevos nombres de grupos desde este servidor. Si el servidor mantiene un número elevado de grupos de noticias, al desactivar esta casilla de verificación se reducirá el tiempo necesario para la descarga. No todos los grupos de noticias tienen descripciones.

Especifica el servidor y proporciona un espacio para que escriba el nombre del mismo.

Especifica el nombre elegido para este servicio de directorio tal como aparecerá en las listas **Servicio de directorio** y de la Libreta de direcciones.

Especifica el nombre de servidor o la dirección IP del servicio de directorio. Esta información la facilita el servicio de directorio.

Especifica si es necesario escribir su nombre de usuario y su contraseña para tener acceso a este servicio de directorio. Normalmente, esa información la facilita el servicio de directorio.

Desactive esta casilla de verificación si este servicio de directorio no requiere un nombre de cuenta o una contraseña.

Especifica que este servidor requiere Autenticación de contraseña segura para iniciar una sesión.

Si selecciona esta opción, es posible que se le pida que inicie una sesión al conectarse a un servidor de servicios de directorio.

Si se le pide un nombre de usuario y una contraseña, normalmente esa información de cuenta se la facilitará el servicio de directorio.

Especifica su nombre de inicio de sesión o de cuenta. Normalmente coincidirá con la parte de su dirección de correo electrónico que hay a la izquierda del signo @.

Proporciona un espacio para que escriba la contraseña que el servicio de directorio haya asignado a su cuenta. Por motivos de seguridad, en el cuadro no aparecen los caracteres reales, sino que se representan con asteriscos (*).

Especifica si al enviar correo los nombres de los destinatarios deben comprobarse en este servicio de directorio para asegurarse de que sus direcciones de correo electrónico son correctas. Si desactiva esta casilla de verificación, podrá seguir usando el servicio de directorio para buscar nombres, pero al enviar correo no se comprobarán automáticamente los nombres en este servidor.

Proporciona una forma de determinar durante cuánto tiempo la Libreta de direcciones debe buscar un nombre determinado en este servicio de directorio. Arrastre el control deslizante para cambiar el valor.

Proporciona un espacio para que especifique el número máximo de entradas que se deben intentar obtener al buscar en este servicio de directorio.

Proporciona un espacio para que escriba la base o raíz del servicio de directorio en el que desea buscar nombres. Esta base puede ser un país, una organización u otro tipo de agrupamiento.

Sólo algunos servidores requieren esta información.

Si la información sobre la base de búsqueda es necesaria, la facilitará el servicio de directorio.

Especifica el número de puerto del servidor de servicio de directorio al que se conecta. Normalmente, este número será el 389.

Especifica el numero de puerto del servidor de noticias al que se conecta. Normalmente, este número será el 119.

Especifica qué carpetas especiales se almacenan en el servidor IMAP.

Especifica la carpeta donde se almacenan los elementos enviados.

Especifica la carpeta donde se guardan los borradores.

Especifica que Outlook Express comprobará si hay nuevos mensajes IMAP en todas las carpetas, incluidas las carpetas ocultas.

Especifica el buzón que contiene todas las carpetas en el servidor.

Si el servidor IMAP es un servidor Cyrus, las carpetas de usuario deberán estar contenidas en la carpeta Bandeja de entrada.

Si el servidor IMAP está basado en UNIX, normalmente el correo se almacenará en su propio directorio dentro de su directorio particular, por ejemplo:

~nombreusuario/Correo

No termine la ruta de la carpeta raíz con un carácter de jerarquía. Por ejemplo, ~nombreusuario/Correo es una ruta válida de carpeta raíz, pero ~nombreusuario/Correo/ no lo es.

Especifica que Outlook Express se conectará siempre a Internet por el método que haya elegido.

Si su cuenta requiere que conecte a través de una LAN o una conexión específica de acceso telefónico, esta configuración reemplazará a la configuración de Internet Explorer.

Haga clic aquí para establecer el orden en que se busca en los servicios de directorio cuando se validan los nombres de correo electrónico.

Especifica que el identificador digital seleccionado se debe agregar a los mensajes salientes.

Haga clic aquí para seleccionar el identificador digital que desea utilizar (entre los que ya tiene) al enviar mensajes salientes.

Haga clic aquí para obtener más información acerca de los identificadores digitales.

Haga clic aquí para obtener un identificador digital de una entidad emisora de certificados.

Especifica que sólo se deben mostrar las carpetas marcadas para mostrar.

Especifica que va a usar una consulta de búsqueda más sencilla al utilizar este servicio de directorio. Esto puede mejorar el resultado de las búsquedas.

Especifica que se utilizará un módem para conectarse al servidor cuando falla una conexión de LAN. Configure la conexión de módem en el cuadro **Utilizar la siguiente conexión de Acceso telefónico a redes**.

Especifica que debe iniciar la sesión en su servidor de correo saliente.

Si selecciona esta opción, se le preguntará si desea iniciar la sesión cuando se conecte a este servidor.

Si se le pide un nombre de usuario y una contraseña, el proveedor de servicios o de contenido de Internet le facilitará normalmente esta información de cuenta cuando contrate sus servicios.

Haga clic aquí para cambiar la configuración del servidor de correo saliente.

Especifica que la configuración del servidor de correo saliente será la misma que la del servidor de correo entrante.

